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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA
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04°

7 mm
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13°

50 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

17°
07°

35 mm

MÍN.

12/07/2022 

14h 30min

1° Prêmio -  0.990
2° Prêmio -  2.230
3° Prêmio -  9.367
4° Prêmio -  7.215
5° Prêmio -  7.090
6° Prêmio -  6.892

12/07/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Crescente
06/07 a 12/07

Cheia
13/07 a 19/07

Opinião 
do Leitor

NOTA DE DESABAFO
Olá!
Sou Renato Souza, presidente da Associação dos 

Deficientes Visuais de Santo Ângelo e também 
representante da Confederação Brasileira de Pessoas 
com Necessidades Especiais na região das Missões. 
E hoje venho falar como pessoa com deficiência 
e representante de uma comunidade que é igual a 
mim. Gostaria de chamar a atenção do Poder Público 
Municipal, do Ministério Público ou até mesmo do 
Poder Judiciário, que olhasse por nós com carinho, 
até porque nós também somos pagadores de impostos 
dentro do município. Eu falo isso porque não 
queremos nos comparar como pessoas “coitadinhas”, 
só queremos que os nossos direitos sejam por igual.

Infelizmente, aqui dentro do município de Santo 
Ângelo só tem uma empresa de transporte coletivo e 
vem ocorrendo algumas situações desagradáveis onde 
não estamos contentes, sendo que já tivemos diversos 
diálogos com a empresa, incluvise os diretores. 
Sabemos que não andamos de graça no transporte 
público, até porque a empresa recebe todos os anos 
uma verba, inclusive nesse mesmo ano, houve dois 
subsídios para a empresa. A nossa reclamação é que 
foi implantado no município as roletas eletrônicas 
aonde todas as pessoas que contenham o passe livre 
são obrigadas a passar pela roleta e isso está ocorrendo 
bastante transtornos, pessoas com dificuldade de 
locomoção são obrigadas a descer pela porta dos 
fundos do ônibus.

A ideia que nós passamos para a empresa, a pessoa 
que tiver com mais dificuldades dependendo da 
avaliação de um profissional poderia passar o cartão e 
descer pela porta da frente ou pela porta do meio.

Sabemos que os profissionais que estão no dia a 
dia do transporte público, não tem culpa de nada. No 
nosso pensamento, tem que ter uma acessibilidade por 
parte da empresa, o que não está ocorrendo, por isso 
que pedimos toda atenção das autoridades que a lei se 
faça valer. Até porque nós não pedimos para nascer 
com deficiência ou permanecer com esta!

Renato Souza 
Presidente da Associação dos Deficientes Visuais de Santo Ângelo

RETRATO  COTIDIANO RGE inicia a 
emissão de 
contas com 
redução de 

ICMS
As mudanças nas alíquotas de ICMS 

(Imposto sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços) sobre a energia elétrica come-
çam a ser aplicadas neste mês, nas contas 
dos clientes atendidos pela RGE. A medida 
de maior impacto, já que abrange todos os 
clientes, é a retirada da cobrança do impos-
to sobre o uso do sistema de distribuição 
(TUSD). Anteriormente, o ICMS incidia 
tanto sobre a TUSD quanto sobre a tarifa 
de energia (TE). A TUSD, calculada pela 
ANEEL (Agência Nacional de Energia Elé-
trica) para precificar toda a infraestrutura 
do sistema elétrico que leva a energia até o 
cliente, passa a ser isenta de ICMS.

Além disso, o teto do ICMS baixou de 
25% para 17% sobre a energia elétrica. Esta 
redução beneficia consumidores residen-
ciais, rurais, industrial, comercial, consu-
mo próprio, iluminação pública, poder pú-
blico e serviço público.

As contas emitidas a partir de 11 de 
julho já estão considerando essas duas re-
duções. O valor da redução será de acordo 
com o período de consumo, conforme es-
tabelece a Instrução Normativa da SEFAZ 
nº 45/98. Portanto, as contas emitidas até 
20 de julho (primeiro mês de leitura com 
a nova alíquota do ICMS) ainda terão apli-
cação proporcional, ao período de início de 
vigência da lei.

Uma simulação feita com cliente resi-
dencial da RGE com consumo de 285 kWh 
mostrou que uma conta de R$ 254 pode 
baixar para cerca de R$ 207 apenas pela re-
dução de ICMS, ou seja, 18,5% a menos, em 
média, no valor final da conta. Clientes re-
sidenciais com consumo até 50 kWh devem 
perceber uma redução da ordem de 7%.
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TURISMO

Jovens peregrinos 
de todo o Brasil 

visitam as Missões 
nesta semana

Nos dias 13,14, 15, 19 e 20 de julho participantes do evento católico “Encontro Vocacional Caminho 
Neocatecumenal” que está em andamento em Foz do Iguaçu, permitirá que cerca de 1500 jovens façam caravanas 
para conhecer o Centro Histórico de Santo Ângelo, o Santuário do Caaró e o sítio arqueológico de São Miguel das 

Missões. A recepção na região missioneira é coordenada pela Operadora de Turismo Caminho das Missões e a maior 
quantidade de visitantes será percebida na próxima quinta-feira, dia 14

A agência Caminho das Missões deve coorde-
nar as caravanas de jovens em nossa região, por 
isso, mapeou e acionou toda a rede de hotéis, res-
taurantes, guias de turismo, bem como, convidou 
as secretarias de turismo dos municípios para a 
possível organização da recepção destes jovens 
peregrinos. Os visitantes também poderão assis-
tir uma palestra com o pesquisador e sócio do Ca-
minho das Missões, José Roberto de Oliveira. As 
celebrações religiosas ficarão a cargo da Paróquia 
Anjo da Guarda de Santo Ângelo.

O QUE É O CAMINHO NEOCATECUMENAL?
“O Caminho Neocatecumenal (ou Neocatecu-

menato) é um itinerário de formação cristã, inicia-
do na Espanha em 1964, por iniciativa do pintor 
Francisco José Gómez Arguello (Kiko Argüello) 
e de Carmen Hernández, como resposta às novas 
diretrizes trazidas pelo Concílio Vaticano II, cujo 
objetivo consiste em abrir um caminho espiritual 
concreto de iniciação, renovação e valorização do 
sacramento batismal, que permita ao “catecúme-
no“ descobrir o significado concreto de ser cristão. 
Mais tarde se uniria a eles o sacerdote Mario Pezzi. 
A Igreja Católica reconhece o Caminho neocatecu-
menal como “um itinerário de formação católica 
válido para a sociedade e os dias de hoje” – nas 
palavras do papa São João Paulo II – que busca 

a redescoberta do batismo. Se encontra atualmen-
te difundido em mais de 100 países, incluindo al-
guns que não são tradicionalmente cristãos como 
República Popular da China, Egito, Coreia do Sul 
e Japão. No Brasil, o Caminho Neocatecumenal 
iniciou-se na Diocese de Umuarama (Paraná).

O caminho neocatecumenal pretende, através 
de um processo de catequese, fazer crescer a fé 
dos batizados, para que a sua fé chegue ao ponto 
em que se amem dentro de uma comunidade de 
tal forma que esse amor, seja um sinal para os 
Secularizados. O neocatecumenato quer reviver 
os ensinamentos da igreja primitiva como sinal 
de fé.

A conservação e promoção do 
patrimônio histórico jesuítico/
guarani que ganha evidência a par-
tir do Parque Histórico Nacional 
das Missões é tema de um debate 
na próxima quinta-feira, dia 14, 
em São Miguel das Missões. Este 
encontro ocorrerá na Câmara de 
Vereadores de São Miguel das Mis-
sões entre 13h30min às 17h30min. 
Reunirá historiadores, operadores 
de turismo, arqueólogos e pessoas 
ligadas ao desenvolvimento turís-
tico dos municípios das missões. 

O desenvolvimento social e 
econômico também estarão na 
pauta deste workshop que leva o 
título “O Parque Histórico Nacio-
nal das Missões (PHNM) como 
esteio do turismo”. Lideranças do 
“Grande Projeto Missões” expli-
cam que o evento tem como obje-
tivo iniciar o processo de discussão 
e planejamento sobre o futuro do 
Parque Histórico Nacional das 
Missões criado em 2009 e que ain-
da não foi implementado de forma 

efetiva. 
Considera-se que os sítios 

arqueológicos integrantes são a 
base dos atrativos turísticos re-
gionais e que há a possibilida-
de de receberem significativas 
quantidades de recursos finan-
ceiros dentro do escopo da Lei 
15.866 de 30 de junho de 2022 
- Pró-Missões. Este instrumento 
legal institui o Programa Estadu-
al de Apoio e Fomento as Ativi-
dades de Valorização e Resgate 
Histórico das Missões Jesuítico-
-Guarani. 

Este evento é percebido como 
o início do processo de planeja-
mento das atividades a serem de-
senvolvidas para a requalificação 
deste patrimônio histórico que 
envolve as comemorações dos 
400 anos da chegada dos Jesu-
ítas e também o Plano Missões 
20-30. O Evento será presencial 
e aberto à participação da comu-
nidade e não há necessidade de 
inscrições prévias. 

Turismo e o patrimônio histórico é tema 
de workshop em São Miguel das Missões

PATRIMÔNIO

Workshop debate estratégias para incrementar o turismo a partir 
dos vestígios conservados nos sítios históricos de São Miguel das 
Missões, São Lourenço Mártir, São João Batista e São Nicolau O Parque Histórico Nacional das Missões foi criado em 2009, por meio do Decreto nº 

6.844, reunindo os sítios arqueológicos missioneiros de São Miguel Arcanjo (localizado 
no município de São Miguel das Missões), de São Lourenço Mártir (em São Luiz Gonzaga), 
de São Nicolau (em São Nicolau), e o de São João Batista (em Entre-Ijuís).

O QUE É O PARQUE HISTÓRICO NACIONAL DAS MISSÕES?

13h30min - Abertura Apresentação dos 
objetivos do evento

13h45min – Parte 1 A Visão da Comuni-
dade – As expectativas de cada
município sobre o seu sítio arqueológico 
como atrativo turístico nos próximos 10 
anos

 - Prefeitura de São Nicolau
 - Prefeitura de São Luiz Gonzaga
 - Prefeitura de Entre-Ijuís
 - Prefeitura de São Miguel das Missões

14h45min – Parte 2 A Visão da Comuni-
dade – Setor Privado

 - Palestrante 1 – José Roberto Oliveira
 - Palestrante 2 - Mário Nascimento
 - Palestrante 3 – Artur Barcelos

15h30min – Parte 3 Os Planos do IPHAN 
para o PHNM  - Hebert Moura - Diretor 
do Centro Nacional de Arqueologia do 
IPHAN/Brasília

16h15min - Intervalo
16h30min – Parte 4 Parcerias Público Pri-
vada

 - Marconi Flach - O PHNM na base do turis-
mo missioneiro como planejado
no Grande Projeto Missões - Álvaro Thei-
sen

17h10min – Parte 5 - Encerramento e de-
bates – Quais os próximos passos?

Encaminhamentos (Carta de São Miguel)

PROGRAMAÇÃO

Imagem que identifica a edição 2022 
do “Encontro Vocacional Caminho Neocatecumenal”  em Foz do Iguaçu 
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Fotos: Equipe Bárbara RigoNo embalo do sucesso das edições anteriores, seguimos produzindo 
a nossa revista, e novamente com o tema “Saúde e Bem-estar”. Pois 

tudo o que queremos é ter saúde e bem-estar para viver intensamente 
tudo o que vida pode nos oferecer! E melhor, curtindo o lado bom da 
vida e ainda compartilhando com a família e amigos. Por isso, pensando 
no lado bom da vida, acrescentamos a este tema, o lado social, as 
festas, eventos e pessoas que acontecem e fazem acontecer em nossa 
sociedade. Então, a 65ª Revista BS MAGAZINE torna-se um especial: 
“Sociedade, Saúde & Bem-Estar”! 
Esta publicação, editada pelo Jornal O Mensageiro, está recheada 
com artigos e textos interessantes assinados por profissionais da 
saúde, estética e áreas afins, além de destacar quem aprecia viver em 
sociedade, através da cobertura dos mais badalados eventos que 
aconteceram no primeiro semestre deste ano, e que movimentaram a 
vida social em nosso Estado. 
Não esquecendo que a marca registrada da nossa revista é ter duas 
capas! Então, uma delas é ilustrada pelos respeitados médicos: Dr. 
Daniel Barazzetti - cirurgião plástico e Dra. Bárbara Cavalheiro - 
anestesista, num belo clic de um dos momentos mais importantes da 
vida: o casamento, que teve como cenário a Serra Gaúcha. E a outra, 
traz a imagem do médico, Dr. Norberto Weber Werle - conceituado 
neurologista que se destaca por estar em constante aperfeiçoamento 
para melhor atender seus pacientes. 
E o lançamento oficial da 65ª edição da Revista Briefing Social – BS 
MAGAZINE, aconteceu na última sexta-feira, dia 8, no salão de eventos 
do Villas Hotel, em torno de um belo jantar. 
A concorrida ocasião teve jantar especial da banqueteira Chica 
Sperling, a famosa “Galinhada do Atala”, com sobremesa, doces finos, 
da Divina Gula. Tudo harmonizado com espumantes e vinhos da Spohr 
Experiências Enológicas, de Lisandro Spohr. Já Thiago Prado assinou a 
bela decoração do salão, que foi valorizada pela iluminação de  Radhar 
Som & Luz, que também fez a sonorização do vento. 
O cantor Lype Dutra, deu o tom da festa através de um repertório pra lá 
de selecionado. 
A equipe da fotógrafa Bárbara Rigo fez o registro fotógrafico, enquanto 
que Elton Strapazon, da Prisma Vídeo, captou as melhores cenas. 
Enfim, foi uma noite muito bacana e pra lá de agradável, que marcou 
em alto estilo o lançamento da 65ª BS MAGAZINE. 

SOCIEDADE, SAÚDE & BEM-ESTAR É O TEMA DA 65ª EDIÇÃO DA  REVISTA  BRIEFING SOCIAL - BS MAGAZINE

Dr. DANIEL BARAZZETTI - cirurgião plástico e  a Dra. BÁRBARA CAVALHEIRO - anestesista, e o Dr. NORBERTO WEBER WERLE - neurologista, 
entre o jornalista AMAURI LIRIO (E) e sua esposa, a professora da URI, GILVETE WOLFF LIRIO (D), no momento da entrega dos primeiros 

exemplares aos os “Donos das Capas”, da 65ª edição da Revista Briefing Social - BS Magazine.

Marcos Müllich e Glauciane Veiga, Rosane e Beto klee. E 
sentados, Luciano Perini e Catiusse Perini, Sabrina  Parcianello 
e Marcos Rogério Obalski. Aliás, ontem, dia 12, a super querida 

Rosane, estreou idade nova! À amiga Rosane, parabéns!



5Quarta-feira, 13 de julho de 2022

SOCIEDADE, SAÚDE & BEM-ESTAR É O TEMA DA 65ª EDIÇÃO DA  REVISTA  BRIEFING SOCIAL - BS MAGAZINE

Carmem Carrion, Fátima Bassani, Flávia Machado, Janice e Beto 
Marcante, Dr. Márcio Carrion e Luiz Augusto Bassani.

Katiele Rangel, Lyege de Oliveira Borlenghi, Adriana Perez Oliveira, Dra. Natália 
Mildner, Márcia Brittes e Rodrigo Hinz, Norma Machado e Dra. Jane Mildner. 

Dr. DANIEL BARAZZETTI - cirurgião plástico e  a Dra. BÁRBARA CAVALHEIRO - anestesista, e o Dr. NORBERTO WEBER WERLE - neurologista, 
entre o jornalista AMAURI LIRIO (E) e sua esposa, a professora da URI, GILVETE WOLFF LIRIO (D), no momento da entrega dos primeiros 

exemplares aos os “Donos das Capas”, da 65ª edição da Revista Briefing Social - BS Magazine. Patrícia Bertê, Taís Pozza e Mateus Batista Fucks, Rodrigo Medeiros e Luciana 
Meirelles Corrêa, Lisiane e Lauri Müller, Laércio e Mara Viera, e Luana Lubini.
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A união entre iniciativa privada, entida-
des e poder público garante o andamento das 
obras do Aeroporto Regional. As ações ganha-
ram respaldo político no âmbito municipal ao 
ser votada e aprovada por unanimidade na úl-
tima segunda-feira, dia 11, o projeto de lei de 
autoria do Executivo, que prevê uma parceria 
entre a administração municipal, Sindicato 
Rural - STR e Universidade Regional Integrada 
do Alto Uruguai e das Missões - URI, Campus 
Santo Ângelo. Além da parceria, o projeto au-
toriza abertura de crédito especial no valor de 
1 milhão de reais, destinados às obras de am-
pliação da RESA do Aeroporto Regional Sepé 
Tiaraju, que deverá ser coberto pelo superávit 
financeiro do exercício anterior.

O projeto autoriza a Administração firmar 
um acordo de cooperação com as entidades, em 
prol do desenvolvimento das obras de terra-
planagem e especificações técnicas da RESA. A 
vigência do acordo é de 6 meses, onde cada en-
tidade terá suas atribuições específicas. A URI 
ficará responsável pela parte técnica da obra, 
elaboração do projeto, fiscalização, acompa-
nhamento técnico e análises laboratoriais es-
tão entre suas competências. No que se refere 
à mão de obras, maquinário, infraestrutura e 
toda a parte de execução, incluindo operado-
res e encargos trabalhistas, ficará sob respon-
sabilidade do Sindicato Rural de Santo Ângelo 
- STR. A administração municipal por sua vez 
deverá providenciar as licenças ambientais e 
liberações necessárias para que ambas as enti-
dades possam trabalhar, bem como fornecer o 
combustível para os maquinários, e caminhões 
para logística dos materiais a serem utilizados.

Mais do que providenciar e montar toda a 
infraestrutura do canteiro de obras com refei-
tório, banheiros e outras instalações exigidas 
pela legislação trabalhista, o Sindicato Rural 
disponibilizará 1 Pá Carregadeira, 1 Moto ni-
veladora, 2 Escavadeiras Hidráulicas, 1 Rolo 
Compactador, Tratores com niveladora e 15 
Tratores com raspador.

O projeto técnico de ampliação da RESA foi 
desenvolvido pelo Drº Bóris Casanova, profes-
sor e pesquisador do Laboratório de Ensaios 
Tecnológicos da Construção Civil da URI Santo 
Ângelo. De acordo com o projeto, a RESA terá 
90 metros de comprimento por 60 metros de 
largura e mais de 6 metros de profundidade.

Para o Presidente da ACISA Santo Ângelo, 
Mauro Tschiedel, uma das entidades que está 
a frente do movimento em prol do aeroporto, a 
união entre as entidades reduzirá em até 50% 
o custo total da obra, justamente pela cedência 
dos maquinários de toda a região, destacando 
que vários empreendedores de outras cida-
des da região missioneira estão engajados no 
projeto. Tschiedel, ressalta que a conclusão da 
obra abrirá diversas outras portas para o cres-
cimento da região.

O Presidente do Legislativo, Osvaldir Ri-
beiro de Souza (MDB), destacou o empenho de 
todos os vereadores para a concretização deste 
objetivo, relembrando as exaustivas reuniões 
entre líderes municipais, regionais e nacionais 
em busca de apoio para essa obra. Para o edil, o 
resultado desta união deverá servir de exemplo 
para o Estado do Rio Grande do Sul e Brasil.

Iniciativa privada, poder público e universidade se 
unem e começam as obras do aterro no aeroporto

AEROPORTO

Aterramento necessário para viabilizar pousos de grandes aeronaves no Aeroporto Regional Sepé Tiaraju é iniciada com máquinas emprestadas 
por ruralistas e empresas de Santo Ângelo. A quantidade de implementos impressionou e estima-se concluir a obra em tempo recorde 

Foto: Marcos Luft
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MISSÕES 
 EM FOCO

Jonatã Ferreira
jonata.junior@bol.com.br

Merece aplauso
Os aplausos de hoje são para a artista plástica Maria Eduarda Welz-

bacher e seus alunos de pintura pelos impressionantes trabalhos apre-
sentados no último sábado, dia 9, na vernissage “Arte e Gastronomia”, 
ocorrida na Etnia Italiana. Além dos belos quadros, foi possível desfrutar 
de delicioso jantar italiano e boa música de Noly Moreira. O evento foi 
um sucesso. Parabéns a Maria Eduarda e seu ateliê.

Mudando de assunto
Um debate que iniciou no governo do então prefeito Valdir Andres foi a 

necessidade de um novo centro administrativo, que segundo projeto, seria 
sede da Prefeitura e das respectivas secretarias municipais, gerando econo-
mia em alugueis e qualificando espaços de atendimento ao cidadão. O pre-
feito Jacques Barbosa seguiu com o debate, inclusive realocando a sede de 
governo em um prédio, alugado, tendo em vista que o antigo espaço precisa 
de reformas urgentes. Diante desse cenário, me vem a ideia de que com a 
saída do Sesi e  a instituição passando boas edificações para o município, 
seria interessante promover um estudo e quem sabe utilizar um destes es-
paços para o Centro Administrativo. A estrutura da zona norte, por exemplo, 
em frente ao bairro Reserva das Missões, é amplo, com excelente fundação, 
necessitando de poucas adaptações. Com certeza haveria economia para o 
município estando em prédio próprio e com espaço qualificado.

10 anos da RAE
A Rede de Apoio a Escola (RAE) completa este ano uma década de atuação. Criada 

em 2012, por iniciativa da rede protetiva, capitaneada pela Promotoria de Educação, 
cujo atual titular é o Dr° Márcio Bressan, oferece mensalmente encontros entre as 
redes municipal, estadual e particular de ensino, trazendo os mais destacados 
profissionais para abordar temas importantes, como, por exemplo, Autismo, Evasão 
Escolar, Combate ao Abuso Sexual, entre outros. Vida longa a RAE Santo Ângelo!

Na audiência entre o Poder Público 
Municipal e a direção do hospital, a reno-
vação do convênio para a manutenção da 
gestão do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU) sob a reponsabilidade 
do HSA, teve avanços. 

Um novo encontro nos próximos dias 
deve ultimar os ajustes entre as partes para 
a formalização do convênio.

SAMU

Atendendo à solicitação da provedo-
ria do HSA, o prefeito de Santo Ângelo e 
presidente da Associação dos Municípios 
das Missões (AMM), Jacques Barbosa, 
agendou a participação da direção do 
hospital na próxima assembleia geral da 
entidade, marcada para o próximo dia 22, 
em Cerro Largo. 

Segundo Mana Câmara, a direção 
vai fazer uma ampla explanação para 
apresentação dos serviços prestados no 
Hospital Santo Ângelo. De acordo com a 
provedora, nove municípios das Missões 
estão conveniados com o HSA. 

AMM

Governo e HSA firmam 
convênio para cirurgias eletivas

Com um investimento de R$ 700 mil serão custeadas 250 cirurgias 
gerais, ginecologia, urologia e otorrino, mitigando a fila de espera 

formada durante a pandemia

SAÚDE

Com aporte de emendas parlamentares e recursos pró-
prios da gestão, o Governo Municipal estará investindo 
R$ 700 mil na realização de 250 cirurgias eletivas gerais, 
ginecológicas, urológicas e de otorrino, dando celeridade à 
demanda represada em função da pandemia da Covid-19. 

O convênio entre o município e o Hospital Santo Ân-
gelo (HSA) foi assinado na manhã desta terça-feira, 12, no 
gabinete do prefeito Jacques Barbosa, com a presença do 
vice-prefeito, Dr. Volnei Teixeira; do secretário municipal 
da Saúde, Dr. Flávio Christensen; da provedora do HSA, 
Isabel Mana Câmara; do administrador Gelson Schneider 
e do assessor jurídico do HSA, Gustavo Barros da Silva 
Santos; da enfermeira Daniana Pompeo, gestora do con-
trato entre as partes; e do consultor em Administração 
Pública, Luiz Antônio Caetano.

O prefeito Jacques lembrou que o convênio foi possí-
vel graças a uma articulação com os deputados federais 
Pompeo de Mattos e Afonso Motta e com o deputado es-
tadual Eduardo Loureiro que destinaram R$ 500 mil em 
emendas para o convênio, com R$ 200 mil custeados pelo 
município. 

O chefe do Executivo lembrou que as cirurgias eletivas 
estiveram suspensas por um longo período e que o convê-
nio com o Hospital Santo Ângelo irá reduzir a fila de espe-
ra que se formou durante a fase mais crítica da pandemia 
de Covid-19, com superlotação de leitos clínicos e de tra-
tamento intensivo. “Estamos trabalhando articulado para 
aprimorar o atendimento em saúde pública, amenizando 
o drama de quem aguarda há muito tempo por uma cirur-
gia”, disse. 
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O evento de lançamento foi realiza-
do no salão de atos do Villas Hotel, que 
estava lotado para aguardar o anuncio 
dos destaques desta edição. O cerimo-
nialista e jornalista Amauri Lírio falou 
sobre o conteúdo da editoria, feita em 
parceria com a equipe do Mensageiro, 
destacando a série de artigos sobre 
saúde e bem-estar.

Norberto Werle, um dos destaques 
da edição, aproveitou para se colocar 
a disposição da comunidade de Santo 
Ângelo, tanto para ofertar resoluções 
na área da medicina, quanto para afi-
nar os vínculos sociais. Em sua fala, 

declarou que mantém os atendimentos 
na capital pois compreende que esse é 
um canal de resolução para alta com-
plexidade na neurologia. Mas também 
deve anunciar novidades no sentido da 
criação do INeuro – Instituto de Neu-
rologia Norberto Weber Werle.

O destaque do casal Daniel Bara-
zzetti e Bárbara Cavalheiro, além da 
reconhecida atuação na área da me-
dicina, foi evidenciada pelo lado pes-
soal, registrando os detalhes da ceri-
mônia de casamento que ocorreu no 
primeiro semestre de 2022 na Serra 
Gaúcha.

O lançamento da revista Briefing Social evidenciou, na noite 
de sexta-feira, dia 8, a nova geração de médicos que se desta-
cam pela atuação em no interior do Estado do Rio Grande do 
Sul. O neurologista Norberto Weber Werle, o cirurgião plás-
tico Daniel Barazzetti e Bárbara Cavalheiro – anestesista, 
foram homenageados, inclusive ilustram a capa deste tradi-
cional impresso que já está na 65ª edição

Revista Briefing Social 
é lançada no salão de 
atos do Villas Hotel


